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ヒーローズ 

☆

☆生徒会長 黒須睦姫さん（２年）（袋原中学校出身） 

私は生徒会長として生徒会執行部同士力を合わせ、宮城広瀬高校のために力になることを抱負と

します。不慣れなことも多く難しいとは思いますが、昨年の経験を活かし、以前よりもより良い学校

になるように力を尽くします。 

これから一年間、抱負を胸に努力し続けて行きたいです。学校生活での不安を生徒会執行部一丸と

なり解決していきたいです。よろしくお願いいたします。 

 

☆生徒会副会長 齋藤瑠莉さん（２年）（東華中学校出身） 

私は、昨年の生徒総会の議題として生徒の皆さんから頂いた意見以外で、あまり、皆さんの意

見に触れることができていなかったことから、少しでも意見を出しやすい環境を作るため、意見

箱の声がけや直接意見を聞くことなどをしていきたいと思っています。そして、その意見を基に

生徒会執行部で様々な意見を取り入れながら話し合い、生徒の皆さんがより快適に学校生活を過

ごしていけるよう、尽力していきたいです。 

 

☆生徒会副会長 保科みなみさん（１年）（五城中学校出身） 

副会長として、学校全体がより良くなるように努力します。学校行事などでは、何事も自分か

ら積極的に行動し、貢献していこうと思います。副会長の自覚を持ち、生徒会を生徒会長と一緒

に引っ張っていきます。 

 

☆応援団団長 菅原信也さん（２年）（北仙台中学校出身） 

 去年に引き続き応援団長となりました。去年の活動では様々な経験をさせていただきました。

今年度の団長としての目標は全体が全力で応援に取り組める学校づくりです。応援団だけで声を

出して満足するのではなく、学校全体がひとつになって取り組むことに意味があると思います。

目標達成にむけて今年も精力的に取り組みます。 

 

10 月８日（火）に生徒会役員選挙立会演説会が行われました。信任投票の結果、生徒会長に黒須

睦姫さん、副会長に齋藤瑠璃さん、保科みなみさん、応援団長に菅原信也さんが有効投票の過半数を

もって信任されました。新生徒会役員の皆さんに今後の抱負を書いてもらいましたので紹介します。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

☆体育行事委員長 針生大和さん（３年）（大沢中学校出身） 

私たち体育行事委員は、スポーツフェスティバルを、参加するすべての人の思い出に残るよう

な行事にできるように夏休み前から準備を行っていました。審判補助や競技で使用する道具の準

備など生徒たちが心地よく競技に集中でき、楽しめる環境作りに励みました。 

他の行事委員や、先生方、運動部の協力もあり、スムーズに進行を行うことができました。球技

競技の審判を行ってくださったバレー部やバスケ部、サッカー部の皆さん、グラウンドのトラッ

ク作りを積極的に行ってくれた陸上競技部の皆さん、そして先生方の御協力のおかげで良い形で

スポーツフェスティバルを終えることが出来ました。本当にありがとうございました！ 

 

☆副委員長 菅田一成さん（３年）（大沢中学校出身） 

私は体育祭実行委員副委員長として今回のスポーツフェスティバルを運営させていただきまし

た。3年生にして初めて体育祭実行委員会に所属しましたが、振り返ってみると今まで所属してき

た委員会の中でも一番大変で一番苦労した委員会でした。スポフェス当日の運営だけではなくク

ラス Tシャツの注文、種目決め、全学年分の種目用紙の回収などいろいろな仕事がありました。  

ですが色々な仕事がある分スポフェスを無事やり終えた時に得られる達成感はとてもあります

し、その達成感は次に待っている困難にも”めげずにやり切ろう”という糧になるのではないかと感

じました。他にもスポフェスの前日準備や当日に先生方や体育祭実行委員の人たちと色々な仕事

で協力し合うことで得られるコミュニケーション能力や絆がありました。そういったことから私

は今回とてもいい経験をさせていただいたと感じています。そして自分のクラス 3 年 1 組が学年

で優勝したというのもありますし、ラジオ体操を通して自分の筋肉たちを自慢できたというのも

あり、一生の思い出としてこれからも残ると思います。ありがとうございました。 

 

☆副委員長 手川翔さん（３年）（広瀬中学校出身） 

私は、昨年委員長だった経験を活かし、様々な競技の中で円滑に進められるように委員長をサ

ポートしました。当日は、競技によって予定よりも補助の生徒が必要になったら、体育行事委員

を分担して配置するなど、臨機応変に対応しました。その結果、今年はさらなる盛り上がりを見

せ、素晴らしい体育祭になったと思います。 

10 月 17日（木）、18日（金）の2日間、スポーツフェスティバル（スポフェス）を開催しまし
た。今年のテーマである「勝破笑戦（かっぱえびせん）！！」を象徴するように、生徒たちは勝利を
目指しつつも、最高の笑顔で青春の炎を燃え上がらせました。 
スポフェスの企画、運営に取り組んだ、体育行事実行委員の委員長と副委員長に、今年のスポフェ
スを振り返ってもらいましたので御紹介します。 

１１月の主な行事予定 

 

２日（土） 創立記念日  

進研模試（1･2年） 

看護模試④ 

第3回共テマーク模試（3年） 

 ７日（木） 大学・企業見学（1年） 

       特編 3時間（2･3 年） 

１４日（木） 後期生徒総会 

２０日（水） 短縮時程（考査前日７時間） 

２１日（木） 第 3回定期考査（～26日） 

２４日（日） 全国ビジネス文書実務検定 

２７日（水） 自宅学習日 

２８日（木） 追考査（～29日） 


